Vpe pág: Vpe portada \$990.000 \$990.000

Difusión: Ocupación:

2.900 68,91%

ACTUAL IDAD OTRAS



Aprueban más de mil millones de pesos extras para retomar trabajos de construcción de alcantarillado en Santa María

El Gobierno Regional (GORE) de Valparaíso aprobó más de 1.400 millones de pesos extras al proyecto original, para poder retomar las obras de alcantarillado en el sector de Tocornal,

en la comuna de Santa María. La iniciativa, que originalmente costaba 6 mil millones, sufrió varios problemas bajo la administración edilicia anterior, dejando paralizadas las obras

desde diciembre.

Es por esto, que desde hace más de medio año se ha trabajado por parte del municipio para poder obtener los recursos necesarios para retomar los trabajos. Fue así, que luego de diversos estudios, se presentó la iniciativa logrando la aprobación de los Consejeros Regionales.

Al respecto, la Consejera Regional (CORE) por la Provincia de San Felipe, Maricel Martínez, indicó que «en el Consejo Regional de Valparaíso hemos aprobado el incremento presupuestario para reiniciar y terminar las obras de construcción del anhelado alcanta-



Gobierno Regional aprobó los recursos extras para retomar las obras del alcantarillado en Santa María.

rillado del sector Tocornal de la comuna de Santa María».

En este contexto, Martínez comentó que «este es un proyecto de arrastre que inició su ejecución el año 2023 y que fue detenido el año 2024. El alcalde Claudio

Zurita y su equipo técnico han realizado todas las gestiones necesarias para agilizar una pronta solución».

Asimismo, la CORE sostuvo que «lo más importante es que con el reinicio y la finalización de las obras del alcantarillado, los vecinos y las vecinas del sector Torcornal de la comuna de Santa María podrán mejorar su calidad de vida. El monto total que hemos aprobado para reiniciar las obras, es superior a los 1.400 millones de pesos», consignó Martínez.

Cabe recordar que las obras de este proyecto comenzaron en el

 Gobierno Regional aportó los recursos para continuar las obras que han estado paralizadas desde diciembre.-

año 2023 y deberían haber finalizado a fines del presente año. Sin embargo, los trabajos se paralizaron en el año 2024, casi un año después, cuando tan solo se registraba menos del 20% de avance del proyecto. Lo anterior, por supuesto, generó la molestia de los vecinos y vecinas de los sectores en que se desarrolla este proyec-